
Le groupe de croyants avait un cœur et une âme 

Il est de la plus haute importance d'apprendre à reconnaître l'œuvre du Seigneur dans 

notre existence, à la fois personnelle et communautaire. Depuis que nous avons été 

incorporés à la Communauté, qui est en même temps le Corps du Christ, avoir une 

seule âme implique l'unité dans la communion. Et c'est l'œuvre de l'Esprit en chacun et 

réaliser, à travers la relation personnelle, l'unité en Christ. Tout comme l'âme est la 

forme substantielle de la matière, de la même manière que l'Esprit communiqué par 

Jésus ressuscité le premier jour de la semaine, imprime la forme du Christ sur chaque 

disciple pour qu'il devienne vraiment chrétien. 

Les disciples avaient, Saint Luc nous dit dans les Actes, un seul cœur. Nous pourrions 

dire que ce que dit l'apôtre Paul résonne ici: avoir les mêmes sentiments que le Christ. 

Ou d'une autre manière, que notre affectivité est similaire à celle de Jésus. Il n'est pas 

sage de séparer l'affectivité humaine du commandement d'amour qui nous a été donné 

lors de la dernière Cène: aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Par 

conséquent, il s'agit de ressentir et de penser comme le Christ. Il s'agit de vivre comme 

lui pour agir comme lui. 

Les disciples ont ainsi témoigné de la résurrection du Seigneur et l'ont fait avec 

beaucoup de courage. Les gens les regardaient avec grande joie. Il ne pouvait en être 

autrement car ce qu'ils voyaient a brisé tous les préjugés, les schémas classiques, les 

manières sociales afin d’imprimer un nouveau sceau sur tout. C'est la nouveauté 

pascale. 

 


